

JOURNEE
SENSIBILISATION
A L'ARBITRAGE

Encadrement → Lionel ROUSSELOT, Christian RIVAL, Peter BONNET et Pierre ROUSSELOT

Intervenants → Tom BECHET, Clément BECQUET et Augustin CHEVALIER (Arbitres officiels du club)

Dans le cadre des Vacances scolaires, Lionel ROUSSELOT, Educateur de la catégorie U13, (mais aussi ancien arbitre officiel) avait mis en place une journée football, avec l'objectif de sensibiliser les jeunes à l'arbitrage. 28 licenciés de la catégorie, sur un effectif de 36, avaient répondu présents. Les autres étants excusés en cette période de congés.

Après avoir présenté le déroulement et l'objectif de la journée, 5 équipes étaient mise en place sur le terrain. 4 ateliers jeux les attendaient dont un quizz avec des questions sur les règles du jeu. Les équipes se succédaient sur chacun des ateliers, la 5è devant procéder à l'arbitrage ou au chronométrage des différents jeux ou parcours. Cela nous confirma évidemment les différentes personnalités de chacun des jeunes. Pendant que certains y affirmaient leur maturité, d'autres s'y sentaient moins à l'aise.

Après un pique-nique partagé en commun sous un soleil radieux, nos 3 jeunes arbitres se présentaient devant les jeunes, pour un débat/questions. Tout y passa, de la motivation de ces jeunes à avoir passer l'examen d'arbitrage, à leur rôle lors des rencontres où ils officient, des difficultés rencontrés, mais surtout du plaisir qu'ils prennent depuis leur nouveau statut. Bref, un échange très riche. Clément avait même apporté l'équipement complet de l'officiel et bien évidemment, les « fameux » cartons jaune et rouge durent passer dans toutes les mains. Il fallait bien évidemment en expliquer leur utilisation.

14h30 déjà et retour sur le terrain pour un tournoi de foot avec nos 5 équipes du matin. A tour de rôle, chacune d'entre-elles va devoir fournir les arbitres pour les 2 rencontres. Au centre ou à la touche, chacun y passa, sous les yeux de nos 3 arbitres, qui devaient même « noter » leurs prestations. Déplacements, autorité et justesse des décisions étaient évaluer par nos officiels, qui ne cachèrent pas leur plaisir de prodiguer de nombreux conseils.



Augustin, Clément et Tom (jeunes arbitres officiels du club), fiers de pouvoir parler de leur nouvelle fonction.



Les jeunes U13, conquis par la passion de leurs aînés, ont posé de nombreuses questions, dont certaines, assez originales...

Après le débat, mise en pratique sur le terrain



Mathis vient de signaler un hors-jeu, la gestuelle est presque parfaite...



Arbitre assistant, Louison surveille la ligne du hors-jeu.



Cette fois, Nelson n'y échappera pas, sa faute sur Jonas, lui vaudra un avertissement de M. L'arbitre, sous les yeux de Clément, attentif au respect des consignes.